

ROMPIENDO
EL SILENCIO



AUMENTO EN EL NÚMERO DE DIVORCIOS

Cada día el aumento en el número de divorcios sorprende, cuando me iniciaba como abogada era muy poco frecuente que las personas se divorciaran, pero hoy realmente es muy común el divorcio. Lo que me ha llamado la atención últimamente es el tiempo en que las parejas duran unidas, creo que esto se puede deber a que anteriormente no podían divorciarse por mutuo acuerdo antes de haber estado casados por espacio de 3 años, ahora como el termino no es obstáculo para el divorcio por mutuo acuerdo, las parejas se casan y 3 o 4 meses después vienen a solicitarme les tramite el divorcio. Precisamente la semana que paso divorcie a dos parejas de jóvenes en estas condiciones, una de las cuales había casado yo misma en el mes de junio de este mismo año, no podía creer como esos muchachos que cuando les celebre el matrimonio se veían realmente felices estuvieran ahora frente a mi solicitándome que les disolviera el vínculo, el día de la boda todo era amor, felicidad, aquello parecía un verdadero cuento de hadas y ahora era como uno de terror, ese día discutieron frente a mí, se sacaron como decimos en lenguaje popular los trapos sucios. La pregunta es que paso con el amor, con todo aquello que se prometieron, como pudieron ser tan felices durante los años que fueron novios y ahora que podían fortalecer ese amor al estar juntos no aprovecharon esa situación y por el contrario todo lo lindo que juntos formaron se les termino de golpe. Creo que hoy día falta mucha madurez en las parejas, muchos sobre todo jóvenes se casan deslumbrados por la pasión o la belleza física, sin pensar que en ocasiones el empaque no vale nada porque el producto que tiene por dentro está dañado en ocasiones hasta podrido.

ZAIRA SALAZAR CASTRO

Abogado y Notaria Pública

Tel. 2232-98-33

Fax. 2255-14-81